

Trinkverweigerung beim Säugling

Was tun, wenn das Baby nicht trinken will?

Trinkverweigerung kann durch viele Faktoren wie Zahnen, Krankheit oder einfach einen geänderten Geschmack ausgelöst werden.

Was können Sie tun?

- Verschiedene Trinkpositionen ausprobieren
- Stillberaterin oder Hebamme kontaktieren
- Beim Fläschchenwechsel auch verschiedene Sauger ausprobieren

Wann zum Arzt?

- Wenn das Kind weniger als 3 nasse Windeln pro Tag hat
- Bei Fieber, Erbrechen oder Apathie

In der Praxis:

Abklärung von Ursachen wie Mundsoor, Reflux oder Infektionen.

Bei Fragen sind wir gerne für Sie da. Ihr Kinderarzthaus